

Mag Centre, 11 mars 2017

Victoire: les petites reines de Kaboul autorisées à pédaler en France

samedi, 11 mars 2017

Le ministre de l'Intérieur vient d'accepter de délivrer un visa aux petites reines de Kaboul et leur famille. Le consul de France à Kaboul vient d'en informer Masomah Alizada qui pourra donc venir avec sa sœur pratiquer le vélo en toute sécurité en France. (voir [Magcentre](#))



Albi, 29 mai 2016. Course cycliste l'Albigeoise. Les membres de l'équipe afghane présents à Albi. De gauche à droite : Zhalia Samast, Sadiq Sadiqi (entraîneur), Masomah et Zahra Alizada. Photo : Patrick Communal